



8 PENSEE DOMINANTE

Saint-Jean à la Cène



REVELATION DU SACRE-CŒUR

L'OBJET SPIRITUEL de la dévotion au Sacré-Cœur, c'est l'amour de Jésus-Christ pour nous, dans ses deux actes principaux: la Passion et l'Eucharistie. Cet objet nous est révélé dans l'Évangile: voici saint Jean, le disciple bien-aimé qui, à la Cène, après l'institution du Très Saint Sacrement, repose longuement sa tête sur le Cœur de Jésus et nous apprend ensuite que ce chef-d'œuvre est vraiment le don du Cœur de Jésus.

Saint Jean nous apparaît donc comme l'Apôtre du Sacré-Cœur: il se présente à nous au Cénacle, comme l'organe de la seconde des manifestations évangéliques du Sacré-Cœur.

Contempons pendant ce mois, l'Apôtre bien-aimé reposant sur le Cœur de Jésus.